



La Fundación MGS anticipa la navidad a las familias de MGS Seguros

Diciembre de 2017

Con motivo de la **entrega de premios de su XIII Concurso Dibuja la Navidad**, la Fundación MGS organizó, el pasado 1 de diciembre, una especial jornada dirigida a los más pequeños en el **emblemático edificio de MGS** en la avenida Diagonal de Barcelona.

La jornada, contó con la participación de **Araceli Ruiz** y **José Gallén**, Patronos de la Fundación MGS. Ambos fueron los encargados de **anunciar los ganadores del certamen** y de repartir los premios tanto a ellos como al resto de participantes, que también recibieron un obsequio.

Los niños y sus familiares, además, disfrutaron de una **amena merienda**, **diversos talleres** y pudieron ver la **exposición de los dibujos** realizados por los pequeños artistas, hermanos, hijos y nietos de empleados y mediadores de MGS Seguros.

La **Fundación MGS organiza cada año esta especial jornada**, que llena de ilusión y alegría a las familias asistentes y sirve de preludeo para las próximas fiestas navideñas.

Para más información:
MGS, Seguros y Reaseguros S.A.
Departamento de Comunicación e Imagen Corporativa
93 495 31 89 o 687 249 789
adrianespinosacortes@mgs.es